

Landtagspräsidentin Brakebusch würdigt verdienstvolle Bürgerinnen und Bürger in Hötensleben

Auch 2020 ehrt die Gemeinde Hötensleben Menschen, die sich um die Gemeinde und ihre Ortsteile verdient gemacht haben. In diesem Jahr wird Landtagspräsidentin **Gabriele Brakebusch** in ihrem Grußwort bei der Festveranstaltung am

Freitag, den 31. Januar 2020, 19:00 Uhr

(Kaiser-Saal, Friedensstraße 21, OT Wackersleben, 39393 Hötensleben)

das ehrenamtliche Engagement dieser Bürgerinnen und Bürger würdigen.

„Mein Dank gilt allen Menschen“, so **Brakebusch**, „die sich in der Verbandsgemeinde Obere Aller in zahlreichen Schützen- und Sportvereinen und den verschiedenen Kulturvereinen betätigen. Ich denke an die vielen Mitglieder der Gesangs- und Musikvereine, den Landfrauen, genauso und im Besonderen an die Freiwilligen Feuerwehren ringsum. Weiterhin danke ich den Ortsvereinen von DRK und den Volkssolidaritäten.

Sie alle verbindet eines. Sie engagieren sich jeden Tag für die Gesellschaft in hohem Maß. Aus ihrer persönlichen Motivation etwas Gutes für ihre Mitmenschen zu tun. Dafür spreche ich Ihnen meine Dankbarkeit, meinen Respekt und meine Anerkennung aus.“

Für **Landtagspräsidentin Brakebusch** ist es keinesfalls selbstverständlich, sich jeden Tag freiwillig für das Allgemeinwohl einzusetzen. „Es ist Ihr Verdienst, dass das Leben auch hier auf dem Land bereichert wird. Sie leisten einen großen Anteil, um die Herausforderungen im ländlichen Raum zu bewältigen.“